
青木淳 欠
青木忠孝 出

青山織人 欠
蟻川孝德 出

伊藤光幸 出
荻原義重 欠

金岩博司 出
金森優二 欠

木村忠紘 欠
胡桃沢宏行 欠
小松永泰 欠
佐藤文俊 欠
三溝牧夫 欠

杉下勝彦 欠

関照秋
貴和子

袖山紘 出
長崎大幸 欠

欠

中嶋正廣 欠
原宏實 出
平岡武 出

藤沢嘉正 欠
藤田史郎 欠

藤野優二 欠
藤村節夫 欠
星野賢一 欠
真岡俊行 欠
松本隆雄 欠
望月眞夫 出

本山修一郎 欠
百瀬武 欠
森田章敬 出
柳沢正次郎 欠

欠

吉澤国雄 欠 Ｍウィングで「紅(黄)葉の不思議なメカニズム」という演題で講演を行いました。大変好評で
意を強くしているところです。身体が続く限り、この分野でも「なぜ？」を追求していくつも
りです。

残念です。旅行の為。ゴルフ宜しく！

おそばは結構食べ歩いていますが、吉邦は知りませんでした。松本館の喫茶部が店替した所で
しょうか。いずれにしても一度行ってみたいと思いました。
体調が良くないため、出席できません。

足の調子が悪くて残念！

幹事さん。御苦労様。

連絡ありがとうございます。地区の役員会があり欠席します。

他の打合せがあり参加できません。宜しく

市、区、地域等ボランティア的活動を続けています。家にあっては外仕事、定年後のたのしみ
の学習室を開き、児童・生徒の学習支援をしているため夜は出かけられなくて申し分なく思っ
ています。皆様によろしく。

自営業の食堂を頑張っています。17日(土)は営業で休めません。出席できず申し訳ございませ
ん。（定休日は日曜日です）

山浦寿 ここ２年ほどは気ままな生活を送っています。終活ではありませんが、少しずつ身辺整理を始
めています。　ご盛会を！

長期・気長にと言う苦手なリハビリ生活をしています。８年経ってこんなに良くなったという
話に励まされながら・・。コーヒーでも飲みに寄っていただくとうれしいです。
結つかまにて

体調が良くならないので欠席します。ふところの具合も良くなりませんがネ。皆さんに会える
ように早くなりたいです。県営住宅には初めて住んでいますが家賃が安いせいか、あまりに設
備がおそまつでびっくりしています。母校本郷小学校に近くてなつかしいですが・・。
すみません。この日は東京です。安曇野でも東京でも毎日のようにテニスをしています。　安
曇野市にも入ってもらってGarden Garm Life of Azuminoの会を立ち上げました。

まだ、社会貢献のつもりで働いています。

町会の仕事があり出席できません。

体調不良あり。本日全身倦怠感あり。日により、好調・不調わかりませんので、当日行けそう
なら、連絡入れます。

地区氏子総代で会計監査と重なっていますので欠席します。盛会を祈ります。
決算のため。

イチオシ吉邦会盛会を祈ります。

何かと、せわしく過ごしています。

午後５時より上鳥羽諏訪神社の会計監査となりましたので出席できません。皆様によろしく。
信大の山岳友の会に属していて運営委の会と重なり今回は欠席します。友の会４月に総会。

やっと暖かくなって、そろそろ畑の作業が始まります。　野菜作り、14年目になりましたので
今年は何か変わった物をやってみようと思っています。

梓川地区公民館長をあと一年任期一杯勤めたいと思っています。最近の寒さは身にしみます。
高校時代はバスか自転車で通学していましたが、コートや靴下の記憶はありません。よくぞ通
学できたももだと思い返しています。

喜んで出席いたします。楽しみにしておりますのでよろしくお願い申し上げます。人は何のた
めに生きているのか、この世の中はどうして存在しているのかという根本的なこと　私なりに
その答えを見つけることができました。みんなの本当の幸せとは何か。世間的な一般の幸福の
その裏にこの上ない幸せがあることが解りました。
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ご連絡ありがとうございます。皆様によろしくお伝え願います。
中田和男
智恵子

健康に留意しながら年なりに衰えを感じますが元気です。他に予定があり欠席です。皆様によ
ろしくお伝えください。
亡妻の一周忌法要のため欠席いたします。ご盛会を祈ります。
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